

17.03.2020 - Schließung aller Gebäude der Stadtverwaltung für die Allgemeinheit zum Schutz vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen wird die **Schließung der Geschäftsstelle für den allgemeinen Publikumsverkehr** bekannt gegeben.

Ab Mittwoch, den 18.03.2020, werden zunächst befristet bis zum 31.03.2020 die Geschäftsstelle der Verwaltungsgemeinschaft Schwarzach für die Allgemeinheit geschlossen.

Bürgerinnen und Bürger dürfen die Gebäude nur noch in **dringenden unaufschiebbaren Fällen, nach vorheriger Terminvereinbarung** - telefonisch oder per Mail - und ausdrücklicher Genehmigung betreten. Bei erfolgter Terminvereinbarung werden die Bürger und Bürgerinnen von den jeweils zuständigen Mitarbeitern am Eingang abgeholt.

Diese Maßnahme erfolgt zum Selbstschutz der Bürgerinnen und Bürger und zum Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, um das Risiko einer Infektion zu reduzieren.

Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger um Verständnis. Bitte wenden Sie sich im Zweifel unbedingt vorab telefonisch oder per EMail an die einzelnen Dienststellen.

Das Bürgertelefon des Landratsamtes Straubing-Bogen ist unter der Nummer 09421/973-401 ist künftig nicht nur von Montag bis Freitag von 8 bis 18 Uhr besetzt, sondern auch am Wochenende (Samstag und Sonntag) jeweils von 12 bis 16 Uhr. Wir verweisen hierzu auch auf die Pressemitteilung des Landratsamtes Straubing-Bogen unter <https://www.landkreis-straubing-bogen.de/buergerservice/aktuelles-pressemitteilungen/buergertelefon-1/>

Allgemeine Hinweise zur Kontaktaufnahme mit der Stadtverwaltung

Die Bürgerinnen und Bürger werden aktuell dringend gebeten, die Dienststelle der Gemeinschaftsverwaltung Schwarzach in der kommenden Zeit nur für die Erledigung von dringenden und unaufschiebbaren Geschäften persönlich aufzusuchen. Zum Selbstschutz und dem Schutz von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bitten wir dienstliche Anfragen vorrangig per Telefon oder Email vorzunehmen.

Schriftstücke an die Verwaltungsgemeinschaft - Markt Schwarzach und die Gemeinden Niederwinkling, Mariaposching und Peradorf - sind möglichst auf dem Postweg oder durch Einwurf in den Briefkasten am Marktplatz 1 in Schwarzach 94374 Schwarzach zuzustellen. Auf die persönliche Zustellung an die Mitarbeiter des Rathauses ist zu verzichten.

Weitergehende Regelungen erfolgen in Kürze!